
Il primo incontro con la professoressa Leone l'abbiamo avuto il primo anno, quando ancora non 
sapevamo cosa fosse il diritto e l'economia.
Fin da subito, la professoressa, si è affezionata alla nostra classe, spiegando con pazienza, 
determinazione e soprattutto con passione ogni singolo argomento.

Grazie alla sua esperienza e alla sua umanità, ci ha fatto crescere sia a livello scolastico sia come 
persone civili e responsabili, lasciandoci un'impronta indelebile e di questo ne saremo sempre grati.
Non la dimenticheremo mai.

La sua 4° AER A.


